

## Candidato a Gobernador por la región del Biobío Fernando Peña presenta querrela por amenazas

**Tras amenazas de muerte sufridas en la Universidad de Concepción el candidato inició medidas legales de inmediato.**

No pasaron ni 24 horas de ocurridas las amenazas de muerte contra el candidato Fernando Peña para que este tomará acciones concretas. Y es que este jueves acompañado de su equipo, llegó al Juzgado de Garantía para presentar una querrela por **amenazas condicionadas** que tiene una pena desde los 541 días hasta los 3 años. La medida legal se inició de inmediato, tal como se anticipó durante la jornada del incidente.

Así lo confirmó el candidato Fernando Peña. “Estamos presentando una querrela por amenazas en el juzgado de garantía tal cuál lo anticipamos ayer, con el objetivo que se haga justicia, que este tipo de situaciones no queden impunes y para darle tranquilidad también a las personas de que sus autoridades y las futuras autoridades van a hacer cumplir la ley y se va a trabajar para restablecer el estado de derecho.”

Graves amenazas de muerte a viva voz en el auditorio de Español de la Universidad de Concepción que causaron repudio a través de los medios y las redes sociales, las cuales no fueron en vano por parte del agresor ya que éste conocía al candidato.

La historia se remonta al 2019, cuando Fernando Peña era Seremi de Educación y le correspondió expulsar a un grupo de jóvenes que agredieron a una mujer asistente de la educación en el Liceo Enrique Molina Garmendia, en el contexto del programa Aula Segura.

Según indicó el abogado querellante Daniel Escobar. “Existe un justo temor de que esta persona tenga un ánimo de venganza y no sea simplemente un tema de fanatismo político”. El profesional recalcó la gravedad del asunto. “Estamos hablando de un delito que es grave, una amenaza de muerte. Lo que esperamos es que sea formalizado y eventualmente condenado, porque es importante que evitemos normalizar este tipo de situaciones. Una amenaza de muerte no puede pasar desapercibida.”

El candidato agradeció el apoyo a través de llamadas, mensajes y por redes sociales y a quienes lo acompañaron al lugar como el candidato a alcalde James Argo, quien repudió este acto de violencia política.

“No hay cabida para la violencia, ni para el “Octubrismo”. Hay personas que políticamente avalan esto, y que -incluso- son candidatos y nosotros así como nos ponemos del lado de la ley hoy día y venimos a hacer nuestras presentaciones legales, vamos a derrotarlos en la urna.”